

In Sunderland rollt der millionste Juke vom Band

Im Nissan Werk Sunderland im Nordosten Englands ist der millionste Juke vom Band gelaufen. Durchschnittlich alle 105 Sekunden verlässt ein kleines Crossover-Modell die Werkshallen. Der Juke war das zweite in Sunderland gebaute Crossover-Modell nach dem Qashqai. Die Produktion des Juke startete 2010. Im neuen Modelljahr ist der Juke zu Preisen ab 16 490 Euro erhältlich.

Im vergangenen Jahr wurde der Juke europaweit 95 000 Mal verkauft. Besonders gefragt ist dabei die Außenfarbe Schwarz. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Millionster Nissan Juke im Werk Sunderland.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Millionster Nissan Juke im Werk Sunderland.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan